



**La Confederación Unitaria de Trabajadores de Honduras (CUTH)**, ante la maniobra política ejecutada por la casta oligárquica, el bipartidismo tradicional y un grupo de diputados/as del Partido Libre que **pretenden mantener el control del Congreso Nacional** y seguir protegiéndolos miserables intereses de **los saqueadores, el crimen organizado y el narcotráfico transnacional**, nos **PRONUNCIAMOS** de la manera siguiente:

1. **Nuestra Confederación Obrera fiel a los principios Democráticos** y vigencia histórica de profundas y estructurales transformaciones que exigen los/as trabajadores/as y la sociedad hondureña en la presente coyuntura política, **REAFIRMAMOS** nuestro inquebrantable apoyo a las acciones enérgicas asumidas contra las diputadas y diputados traidores por la presidenta constitucional **Xiomara Castro** y su **proyecto liberador del Partido Libre**. El significativo y firme paso hacia adelante por desmantelar la narcodictadura y sus reductos criminales ejercido por el pueblo en las recientes elecciones generales la respaldan. El avance por la liberación jamás será contenido por los que ahora asumen el lado equivocado del desarrollo y transformación histórica que necesita **Honduras**.
2. La lucha de los/as trabajadores/as, las organizaciones sociales y populares provienen de raíces históricas que se han venido articulando en el tiempo en un proceso sostenido por alcanzar las principales libertades ciudadanas, la soberanía y autodeterminación como pueblo. En este sentido, debemos inscribir los acontecimientos del día jueves 20 de enero del presente año, cuando en la reunión preparatoria de la bancada de Libre convocada por la presidenta **Xiomara Castro** no se presentaron **20 diputados jefeados por Jorge Cálix, quienes se pasaron a las filas del bipartidismo como TÍTERES DE LA OLIGARQUÍA Y DEL CRIMEN ORGANIZADO** que tanto daño le ha hecho a nuestra patria.
3. En el marco de estos nefastos acontecimientos que anteceden la toma de posesión de nuestra presidenta **Xiomara Castro**, la **CUTH CONDENA y RECHAZA enérgicamente las burdas maniobras del bipartidismo tradicional** ya la Narcodictadura en alianza con las iglesias conservadoras y las corporaciones mediáticas que se resisten a dejar el poder, aferrándose por todos los medios posibles al control del Congreso Nacional para seguir gozando de sus grandes privilegios. **Consideramos un abierto desafío a la decisión del pueblo hondureño expresada en las urnas en una votación abrumadora a favor de la Alianza de LIBRE·PSH·PINU y HONDURAS HUMANA**, que se propone desmontar la narcodictadura en todas sus manifestaciones: revirtiendo todas aquellas leyes, decretos y acuerdos lesivos a los intereses de la colectividad, reafirmar la democracia participativa y aplicación de la justicia a los criminales y corruptos/as que han saqueado sistemáticamente la nación.

4. El proceso de lucha por alcanzar la dignificación de la sociedad hondureña no se agota al alcanzar el poder de la nación, al contrario, este avance profundiza las contradicciones y los intereses en la sociedad. Frente a esta realidad, **la CUTH ALERTA a todas las organizaciones obreras, sociales y populares a tomar todas las medidas necesarias para hacer prevalecer el mandato del pueblo hondureño ejercido en las urnas en las elecciones del 28 de noviembre de 2021; ACOMPAÑAMOS de manera permanente todas las orientaciones emitidas por nuestra compañera XIOMARA CASTRO y la Alianza de Oposición en defensa de la institucionalidad** y al avance de la democracia participativa que tanto anhela la mayoría de la población para un futuro de dignidad y esperanza.

**Comité Ejecutivo Nacional de la CUTH**

**22 de enero del Año 2022**

**San Pedro Sula, departamento de Cortés**